
365 Tage im Jahr, 24 Stunden am Tag  

kostenfrei erreichbar: 

Das Hilfetelefon Gewalt gegen Frauen berät deutschlandweit 
betroffene Frauen. Es informiert und vermittelt bei Bedarf an 
geeignete Unterstützungseinrichtungen vor Ort.

•	 Die Beraterinnen des Hilfetelefons beraten zu allen Formen 
von Gewalt gegen Frauen. Dabei orientieren sie sich an den 
Fragen und Bedürfnissen der Anrufenden.

•	 Darüber hinaus können sich gewaltbetroffene Frauen und 
unterstützende Personen auf der Website www.hilfetelefon.de 
auch über die Onlineberatung per E-Mail oder Chat an das 
Hilfetelefon wenden.

•	 Die Gespräche sind vertraulich und können anonym geführt 
werden. Weder am Telefon noch auf der Website werden 
persönliche Daten abgefragt oder gespeichert.

•	 Mit Hilfe von Dolmetscherinnen ist eine Beratung in vielen 
Sprachen möglich.

•	 Hörgeschädigte oder Schwerhörige können über die Website 
kostenfrei einen Dolmetschdienst in Anspruch nehmen. 
Das Gespräch mit den Mitarbeiterinnen des Hilfetelefons 
wird in Deutsche Gebärden- oder Schriftsprache übersetzt.

Wie kann 
ich uns schützen?
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